

Stefan Hageneier neu an der Kunsthochschule

Der Bühnen- und Kostümbildner Stefan Hageneier, ist jetzt Professor an der Kunsthochschule Berlin-Weißensee im Fachgebiet Bühnen- und Kostümbild. Stefan Hageneier wurde 1972 in Oberammergau geboren. Er hat an zahlreichen Theatern und Opernhäusern im In- und Ausland gewirkt, z.B. an der Staatsoper München, der Schaubühne Berlin, an Berliner Ensemble und Wiener Burgtheater. Zehn Jahre lang war Stefan Hageneier Ausstattungsleiter am Bayerischen Staatsschauspiel. 2010 zeichnete er gemeinsam mit dem Regisseur Christian Stückl, mit dem ihm eine lange Zusammenarbeit verbindet, für die Oberammergauer Passionsspiele verantwortlich. Zur Zeit ist er unter anderem am Schauspielhaus Zürich für die Produktion „Der ideale Mann“ von Oscar Wilde verantwortlicher Bühnenbildner. Nachdem Heidi Brambach 2010 in den Ruhestand gegangen war, war die Professur für Kostüm- und Bühnenbild bis jetzt vakant gewesen.



Stefan Hageneier
Foto: Thomas Dashuber

Stefan Hageneier new at the Berlin Weissensee School of Art

The stage and costume designer Stefan Hageneier is now professor at the Berlin Weissensee School of Art in the department stage and costume design. Stefan Hageneier was born in Oberammergau in 1972. He worked at many theatres and operas in Germany and abroad, e.g. at the state opera Munich, Schaubühne Berlin, Berliner Ensemble and at the Burgtheater in Vienna. Stefan Hageneier was the director for scenery and costumes at the Bavarian Staatsschauspiel for ten years. In 2010 he was in charge of the Oberammergau Passion Play together with director Christian Stückl, with whom he was collaborating for a long time. Among others things he is presently the responsible stage designer at the Schauspielhaus Zürich for the dramatic production "An ideal Husband" by Oscar Wilde. After Heidi Brambach retired in 2010 the professorship for costume and stage design was vacant until now.

Link: <http://www.kh-berlin.de/index.php5?Action=showGroup&groupID=14>

Impressum:
Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de